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Caso Fusco e ponte sul Magra, il presidente Burlando ha
riferito in consiglio: prosegue la seduta fiume
di Redazione
31 Ottobre 2012 – 11:16

Regione. Il consiglio regionale di oggi è iniziato con un minuto di silenzio in memoria del
caporale degli alpini Tiziano Chierotti e subito dopo il presidente Claudio Burlando ha
riferito punto per punto le vicende legate alla scorsa alluvione 2011, che hanno portato
alla distruzione del ponte sul fiume Magra e alla sua successiva ricostruzione.

“Preciso che i soldi dei liguri sono stati spesi bene”, ha anche dichiarato il presidente. Il
governatore ha riferito sui fatti relativi alla gara d’appalto per la fornitura e la gestione del
ponte provvisorio sul fiume Magra.

Dopo l’intervento ha preso il via il dibattito. Ha preso la parola anche l’ex vice presidente
Marylin Fusco, che nel frattempo si era già detta del tutto estranea ai fatti. “Mi sembra di
leggere il processo di Kafka, che muore perché condannato da un tribunale che mai aveva
comunicato le motivazioni dell’arresto e mai gli aveva consentito una difesa – ha dichiarato
– Io non voglio finire come lui, senza usufruire delle garanzie costituzionali di cui possono
tutti usufruire”.

Prosegue la seduta fiume.
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